



Thaïlande-Malaisie-Indonesie du 9 juillet au 5 août 2002

Les changements de programme font aussi partie du voyage. Nous dûmes donc visiter 1, 2 autres pays qui n'étaient pas prévus.

Mardi 9 juillet 2002

Arrivée à Bangkok, nous nous engouffrons dans un taxi pour foncer sur Kaosang road, pour une chambre gourbi où passer la nuit

Mercredi 10 juillet 2002

Nous retrouvons le parfum délicieux des milk shakes aux fruits qui nous avait tant manqués en Chine. Première douche torrentielle de la mousson 'made in Thaïlande', ça fait du bien ça rafraichit. Nous allons nous renseigner pour changer nos billets d'avion pour Sidney. Première tentative auprès du bureau de la Qantas = infructueuse, la fille peu compétente nous propose d'appeler la compagnie aérienne directement et de nous débrouiller pour nous faire mettre en liste d'attente, pour le 14/07, date à laquelle nous désirons partir. Nous nous executons, et on nous met sur liste d'attente.

Du 11 juillet au 13 juillet 2002

Nous errons dans Bangkok, déçues de ne pas avoir pu changer nos billets d'avion comme on nous l'avez dit. Après plusieurs appels téléphoniques pour relancer la compagnie aérienne, ou nous tombons invariablement sur un répondeur, nous décidons de retourner au bureau de Qantas. Une autre personne nous reçoit, et beaucoup plus professionnelle vérifie pour nous les possibilités, finalement il n'y en a pas 36 : nous réservons pour le

5/08, à défaut de mieux, notre billet original était pour le 25.08. Merci qui ? Merci Best Travel, qui une fois de plus nous a mal renseigné, en nous disant que notre billet Tour du Monde était modifiable comme nous le voulions et que nous étions prioritaires sur les autres passagers !! En fait en raison de nombreuses fêtes les avions sont pleins. Bref, ne nous laissant pas abattre nous décidons de nous procurer le Lonely Planet du Sud est asiatique, pour établir un plan de replis, étant donné que nous allons passer les 3 prochaines semaines sur ce continent ! Nous décidons d'un itinéraire faisant route pour le sud de la Thaïlande et la Malaisie avec peut être une incursion en Indonésie...en attendant de finaliser ce projet, nous décidons de nous lever plus tôt et de partir visiter le week-end market de Bangkok, espèce de foire immense, où tout est disponible mais rien ne nous intéresse !! Nat fait quand même quelques achats pour compléter sa garde robe !! Pour le reste nous n'en avons pas dans les standards asiatiques.

Tout est beaucoup moins cher ici, surtout les fringues.

Dimanche 14 juillet 2002

Fête Nationale sous la moiteur de la mousson Thaïlandaise !!! Bonne fête à tous !! Voilà notre itinéraire se confirme, finalement nous partons directement pour Sumatra, en Indonésie. Le sud de la Thaïlande ne nous branche pas plus que ça et la Malaisie est hors budget.

On est toutes emballées par l'Indonésie, surtout depuis que Cathy et Jean-Pierre, nous en ont fait les louanges, et ce qui ne gache rien tout y est encore moins cher qu'en Thaïlande.

Le trip se fera certainement en train depuis Bangkok jusqu'à Penang (Malaisie) où nous prendrons un ferry pour nous rendre sur l'île de Sumatra, en espérant que le climat soit plus frais qu'à Bangkok. Là, au moins, on pourra se rafraichir dans la mer de Chine (sud).

Lundi 15 Juillet 2002

Nous partons cet après midi à 18.00 par bus, pour 22 heures de trajet jusqu'en Malaisie.

On a abandonné l'idée du train, car la ligne ferroviaire a fait l'objet d'attentats revendiqués par un groupe islamistes, il y a de cela 3 jours entre la frontière Thaïlande/Malaisie.

Jeudi 18 juillet 2002

Ca y est on y est arrivé. Après avoir atteint la magnifique île de Penang en Malaisie hier soir, nous nous sommes empressées de partir pour l'Indonésie. On s'est donc levée à 6h30 pour prendre le bateau de 8h30. On devait être au port à 8h00. Et ça se comprend car il a bien fallu 2h30 pour embarquer les 200 passagers et leurs bagages dans le bateau. Donc départ à 10h30 pour un voyage de 'normalement' 5 heures. Le tout dans une ambiance relativement fraîche: la clim

était au maximum, ce qui fait qu'on aurait eu besoin des polaires et non des shorts et tee-shirts que l'on porte; sans doute pour nous conserver plus longtemps car le voyage on ne sait pourquoi, a duré 6 heures.

Passage de douane (ça devient une habitude--non, non on'est pas blasées) et hop on saute dans le bus pour Medan sans un rupiah en poche...

On a fini par se dégoter une petite chambre sans prétention, en attendant de partir demain pour le nord de l'île.

Vendredi 19 juillet 2002

Le départ se fait le soir car le trajet est court mais long tout de même. On fera un voyage de nuit. On embarque dans un bus qui au premier coup d'oeil nous paraissait bien. Départ normal avec l'heure habituelle de retard. La route est bonne. On essaie donc de dormir. Le hic c'est qu'il fait froid, toujours ce problème de clim. De plus les bus indonesiens ont une facheuse manie : allumer les lumières intérieures du bus à chaque village. D'après ce que nous avons compris c'est pour éviter les malentendus avec les indépendantistes qui errent dans la région. Ajouté à cela les nombreuses haltes par l'armée ou la police pour vérifier qu'il n'y a personne de suspect dans le bus et on arrive au petit matin avec 2 heures de sommeil.

Mais malheureusement pour nous nous ne sommes pas couchées. Nous ne sommes qu'à la gare routière de Banda Aceh. On part donc en taxi jusqu'au port pour reprendre le ferry qui nous emmènera à -on l'espère- la magnifique île de Pulau Weh. On reprend le ferry quelques heures plus tard. Fanny va de plus en plus mal, entre vomissement, diarrhée, mal au coeur, manque de sommeil et chaleur. Son état est inquiétant depuis plusieurs jours. Cette fois-ci pas un brun d'air dans le bateau. Faut varier les plaisirs. Le voyage prend du retard, c'était à prévoir.



Arrivée au port de l'île il nous faut encore grimper dans un mini bus pour atteindre la plage que nous avons choisie et qui s'appelle Gapang. Plage de sable blanc, une eau claire turquoise et bien sur le calme d'une plage désertée par les touristes !!!!

Quelques bungalows en bord de plage ou 2 restos se partagent les touristes... Nous nous installons dans nos bungalows de bois basics mais très locaux. et surtout premier plongeon !

Du 20 au 26 juillet 2002

Première nuit partagée avec les habitants de notre chambre : geckos, araignées, chauve-souris (ici elles font environ 50cm et les Indonésiens les mangent après les avoir saignées et bu leur sang en guise de fortifiant).

Heureusement le cauchemar de la nuit se transforme en un véritable paradis la journée : petite plage déserte, de sable fin (seuls des petits crabes viennent nous chatouiller les doigts de pieds !), un décor magnifique de palmiers et d'arbres en fleurs et une baie qui nous permet de plonger sans trop se soucier des courants...

Nous vivons au rythme de la population locale c'est à dire tout doux tout doux ... mais pour une semaine de repos cela nous convient surtout qu'il faut quand même ménager Fanny !

Première journée à glandouiller entre la plage et le resto. Notre semaine sera toutefois agrémente par quelques magnifiques plongées (masque et tuba). Nous sommes dans la mer d'Adaman, l'aquarium est magnifique et les poissons de toutes les couleurs c'est vraiment beau ...

L'île de Rubiah où nous sommes allées une journée possède un jardin de corail absolument superbe. Dommage toutefois que beaucoup de coraux soient morts à cause de la pêche à la dynamite que les Indonésiens pratiquaient ! Apparemment l'endroit est réputé pour ses plongées car beaucoup de migrations passent par ici : les raies mantas, les tortues, des requins. Cet hiver une raie manta (de 4 m d'envergure) et un requin marteau avaient élu domicile dans la baie ! de quoi faire rêver les plongeurs !!! c'est peut-être pour cela qu'un couple d'Hollandais s'est installé ici depuis 3 ans et a ouvert un club de plongée dans ce petit coin de paradis encore préservé !

Nous prenons notre dernier repas dans une resto local : Mama Jungle, assis par

terre, tous autour d'une bassine de riz et du plat unique préparé par Mama : Tempe (galette de soja), Poisson au curry, Gado-gado (salade de légumes froids, avec une sauce à la cacahuète) et même du poulet au curry, 'légèrement' épicé : c'est beau la vie de globetrotteuses !!

Nous faisons nos adieux à Thierry, qui a partagé ces quelques jours avec nous au Paradis. Il est de la région parisienne et travaille en tant que soudeur 3/6 mois par an pour pouvoir financer ses voyages...

Samedi 27 juillet 2002

Joyeux Anniversaire Papa Gyl !! On ne compte plus les printemps puisque maintenant il a touché la grâce du doigt et est en retraite : le Veinard !!

Quand à nous on poireaute à Sabang, car il n'y a pas de ferry, c'est pas de pot, hein ??

Dimanche 28 juillet 2002

5 heures du mat', nous arrivons à Medan, réveillées par le chauffeur de bus !

On file à la Guest House, où nous rencontrons le proprio de retour de la prière du matin...Il nous donne une chambre pour que nous nous reposions. Tickets de ferry en poche nous repartons demain pour la Malaisie, et ensuite pour les plages de Phuket en Thaïlande. Nous quittons donc l'Indonésie (petite précision pour toutes les familles qui se sont perdues dans les méandres de notre periple !!!)

Lundi 29 juillet 2002

Après une nuit cauchemardesque à veiller (lumière allumée, la sentinelle Nat a monté la garde jusqu'à minuit et demi, et après avoir poussé de petits cris à chaque frolements d'ailes de mouches, elle s'est endormie) pour ne pas se faire bouffer par les cancrelats, qui avaient envahi les environs de notre chambre et nos matelas. Nous nous levons tôt de peur de rater le ferry et de rester bloquées sur Medan. Levées à 7 heures, nous ne partons pas avant 11 heures, en bus jusqu'au port (c'est beau l'information à l'Indonésienne) Nous arrivons donc à 12.00, pour prendre le bateau à 13.30, on nous avait annoncé un retard d'une demie heure. A 14 heures nous remplissons les formalités de douanes et nous attendons, attendons, attendons....Après avoir demandé nous apprenons que nous n'embarquerons pas avant 17.00 (léger retard!), on nous sert un petit pain sucré

et un verre d'eau pour nous faire patienter (nous rappelons à nos aimables lecteurs que nous n'avons toujours qu'un p'tit dej dans le ventre) !! Nous embarquons à 17.00, mais ne partons pas avant 18.30, avec 6 heures de voyage. Seul avantage c'est que crevées comme nous l'étions nous n'avons pas vu défiler les heures. Avec le décalage horaire nous arrivons à 1 heure du mat à Penang (Malaisie), au lieu de 17.30 !! On file direct à notre hotel (de passe), sous la pluie dans le quartier Chinois.

Mardi 30 juillet 2002

Levées à 7.30, encore une fois trop tôt pour rien, car nous prenons le mini bus pour Hat Yai, la frontière Thaïlandaise, à midi. Une fois là-bas, nous manquons de peu notre transfert pour Phuket, il n'y a plus que deux places disponibles... On décide donc de repartir à 17.00 pour Krabi, sud de la Thaïlande. On saute dans le mini-bus et nous voilà arrivées à 21.00. On pose nos valises dans une jolie Guest House, hyper propre : incroyable et pas chère !!!

Mercredi 31 juillet 2002

Nous partons pour la journée à Ray Lai beach, magnifique petite péninsule de sable fin blanc et d'eau turquoise !! Nous essayons une pluie diluvienne et nous promenons le long des plages. Nat et moi (Fanny) repérons les bungalows clean et pas chers en vue de nos futures vacances !!! Nous dinons dans un bon petit resto de vrais Italiens, pour le plaisir de nos estomacs affamés (celui de Nad en particulier!).

Jeudi 1er aout 2002

Il pleut, il pleut du matin au soir.. On a donc passé notre journée à écrire des cartes postales

Vendredi 2 aout 2002

Nous décidons de visiter Phuket, la grande ville touristique du sud de la Thaïlande. 3 heures de bus plus tard, on est toujours sous la pluie. Il tombe des trombes d'eau. On cherche désespérément des magasins de vêtements (nous pensions être sur un truc style Côte d'Azur et acheter des vêtements légers pour la Nouvelle Calédonie). Mais on ne trouve rien. La ville est inintéressante au possible. On rentre donc au plus vite, tou-

jours sous la pluie.

Samedi 3 aout 2002

C'est l'anniversaire de Delphine (soeur de Nad), malheureusement les connexions téléphoniques sont de loin les plus chères de tout le pays... Visite de Ao Nang, petite plage près de Krabi, beaucoup moins sympa que Ray Lay surtout sous la pluie.

Dimanche 4 aout 2002

Départ à 8h00 pour Bangkok. Le voyage de 13 heures nous semble durer une éternité. Notre patience concernant l'Asie est complètement épuisée. Arrivées à Bangkok à 21 heures, on est aux anges on part demain pour la Nouvelle Calédonie

Lundi 5 aout 2002

Le jour tant attendu est enfin arrivé. C'EST AUJOURD'HUI QU'ON QUITTE L'ASIE. Je rajoute que le continent est superbe et dépaysant comme nous l'avons raconté au fil des jours mais, il est clair que notre niveau de vie, la fatigue, la nourriture et les sempiternelles histoires d'argent et marchandage nous ont épuisées. Réveillées tôt nous partons déjeuner puis fonçons chez l'esthéticienne, faut ce qu'il faut pour les belles plages de Calédonie. Dernier shopping et voilà déjà 13h, l'heure de partir pour l'aéroport. Allégrement nous sautons dans le mini-bus.

14h : on est à l'aéroport. On est sur un petit nuage. On va pouvoir enfin quitter ce continent. Enfin c'est ce que l'on croit!!!

On se dirige vers le comptoir pour enregistrer les bagages. Et au bout de quelques minutes l'hôtesse nous demande nos visas australien. Nous lui expliquons que nous n'en avons pas puisque nous restons en transit. Le hic c'est que le transit dure plus de 24h auquel cas il aurait fallu que notre agent de voyage nous enregistre électroniquement pour avoir un visa provisoire. Hors comme on pouvait s'en douter venant de cet incompetent de Raouf (Best Travel rue d'Amsterdam Paris 8eme). Le travail n'a pas été fait. L'hôtesse nous explique donc qu'il faut que nous voyons avec l'immigration australienne.

Sa responsable qui était venue entre temps, nous braille dessus en nous expliquant que "SANS VISA, IL Y A 100% DE



CHANCE QUE L'ON NE PARTE PAS, et qu'il nous faudra aller à l'ambassade d'Australie le lendemain, acheter un visa, attendre qu'il soit fait et attendre environ une vingtaine de jours pour un prochain vol de libre" Alors là, je dois dire que l'ambiance est nettement retombée. Nat était à 2 doigts de lui arracher les yeux et de s'évanouir. Elle avait déjà planifié: rentrer sur Paris et repartir ensuite sur Nouméa. Nous avons tout de même attendu la dame de l'immigration australienne. Heureusement pour nous elle a compris que nous ne souhaitions pas visiter Sidney mais juste attendre un avion pendant 1 journée à l'aéroport. Elle nous a fait donc payer 25 dollars chacune (que pour une fois nous avons payé sans hésiter une seconde) et avec notre visa provisoire en poche nous avons enregistré nos bagages avec un sourire jusqu'aux dents. On se dirige vers le gate 51 où nous devons embarquer à 17h40.

A 18 h on nous explique que l'avion n'est toujours pas arrivé et que l'on va être un peu en retard....

SI SI c'est vrai.

Alors là on commence à croire qu'on ne partira jamais de ce pays, que de toute façon on va mourir ici, en mangeant du riz jusqu'à ce que mort s'en suive...

Dégoutées nous profitons tout de même de la générosité de Qantas et allons gloutonner un sandwich dans les couloirs.

20h : ON EMBARQUE, et oui tout arrive On court dans l'avion poussant tous les autres passagers et on s'installe.

20h20 : Ca y est on peut plus faire demi tour l'avion est en vol, nous aussi, on s'endort rêvant d'un autre continent.